

Regionales

Frühlingsfest der Samtpfötchen in Borna

Züchter stellen Vierbeiner vor - Nächste derartige Ausstellung im Oktober in Frankenberg

Borna. Katzenschönheiten aus Sachsen waren am Wochenende in Borna bei Leipzig zu bestaunen. Der Edelkatzenclub Stollberg & Umgebung eV hatte zum "Frühlingsfest der Samtpfötchen" ins Stadtkulturhaus eingeladen. Hinter dem klangvollen Namen verbarg sich eine Werbeschau. Anders als bei den sonst üblichen Katzen-Ausstellungen ging es hier nicht um Titel-Ehren und Pokale, für die Züchter und Tiere sonst allerhand Stress auf sich nehmen müssen. Vielmehr stellten die Züchter den Besuchern ihre Katzen vor, beantworteten Fragen rund um die schönen Tiere und ihre Haltung.

Auf der Bühne wurden verschiedene Rassen präsentiert - und am Ende dürfte so manche zum Verkauf stehende Samtpfote ein neues Zuhause gefunden haben. Die Besucher konnten zudem die "Schönste Frühlingskatze" und den "Schönsten Frühlingswurf" wählen.

Davor mussten sich die Gäste aber erst mal in Geduld üben, denn angesichts des Andrangs bildete sich am Einlass immer wieder eine Schlange, und im Saal ging es dann auch nur ganz langsam von Käfig zu Käfig voran.



So sehen Sieger aus: Maine-Coon-Kater Cyril von der Ellernaue ist Weltchampion und hat mit seinen viereinhalb Jahren alles geschafft, was man als Katze erreichen kann: jede Menge Pokale, immer wieder hübsche Miezen, dazu jede Menge tollen Nachwuchs.

Foto: Heiko Höbner



Die nächste derartige Ausstellung des in Stollberg beheimateten Vereins, der in diesem Jahr sein zehnjähriges Bestehen feiert, gibt es übrigens am 16. und 17. Oktober in Frankenberg.

www.sachsenkatzen.de

Bilder der Katzenschau

Erschienen am 14.03.2010

weitere Meldungen:

Führungskrise in Mühlau

Arbeitsunfall im Zwickauer Rathaus: 40-Jähriger schwer verletzt

Morlok gegen flächendeckende Einführung von Tempo 30

650 Kilometer Schmalspur

Mann und Frau nach Polizistenmord von Lauchhammer vernommen